

Nuevas terapias abren un abanico de posibilidades para combatir la Leucemia Linfocítica Crónica

locales



Publicada el: 02/09/24	Visitas: 125
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 57	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/locales/nuevas-terapias-abren-un-abanico-de-posibilidades-para-combatir-la-leucemia-linfocitica-cronica_1259.php

**NUEVAS TERAPIAS
ABREN UN ABANICO DE
POSIBILIDADES PARA
COMBATIR LA
LEUCEMIA
LINFOCÍTICA CRÓNICA**

locales

Nuevas terapias abren un abanico de posibilidades para combatir la Leucemia Linfocítica Crónica

Innovadoras terapias ofrecen esperanzas renovadas en la lucha contra la Leucemia Linfocítica Crónica.

Avances en el Tratamiento de la Leucemia Linfocítica Crónica en Uruguay

Avances en el Tratamiento de la Leucemia Linfocítica Crónica en Uruguay

Innovaciones en Medicina y Tratamientos

Los avances científicos en el campo de la medicina han permitido el desarrollo de nuevos medicamentos y terapias innovadoras con menores efectos secundarios en comparación con tratamientos convencionales.

Un ejemplo relevante es el abordaje de la Leucemia Linfocítica Crónica (LLC), el tipo de cáncer sanguíneo más común en adultos, cuya incidencia en Uruguay es de cinco casos por cada 100.

000 personas, según el Instituto Pasteur de Montevideo.

La LLC afecta a los linfocitos, un tipo de glóbulo blanco del sistema inmunológico, provocando su multiplicación descontrolada e interfiriendo en la producción de otros componentes sanguíneos, como los glóbulos rojos y las plaquetas.

Esto ha motivado a la comunidad médica a investigar y desarrollar terapias dirigidas que atacan directamente a las células malignas, a diferencia de la quimioterapia tradicional, que afecta a todas las células.

Estas nuevas opciones reducen la toxicidad y mejoran la calidad de vida de los pacientes.

Desafíos para el Acceso a la Salud

A pesar de la esperanza que ofrecen las terapias dirigidas para los pacientes con LLC, su elevado costo puede ser un obstáculo para el acceso.

Por ello, resulta fundamental garantizar la incorporación de estas innovaciones en el vademécum del sistema de salud uruguayo.

La actualización del Formulario Terapéutico de Medicamentos es crucial para asegurar que los pacientes puedan beneficiarse de estos avances, que tienen el potencial de impactar positivamente en sus vidas.

Terapias Dirigidas: Precisión en el Tratamiento

Las terapias dirigidas son tratamientos que actúan específicamente sobre las células cancerosas, evitando el efecto generalizado de la quimioterapia.

Se enfocan en identificar y atacar las moléculas involucradas en el crecimiento y supervivencia de tumores malignos.

La Dra.

Ana Inés Landoni, hematóloga del Hospital Maciel y miembro de la Sociedad de Hematología del Uruguay (SHU), destaca que estas terapias “han revolucionado el tratamiento de la LLC, ofreciendo opciones más efectivas y con menos efectos secundarios”.

Al momento de elegir el tratamiento, la Dra.

Landoni menciona que los especialistas consideran diversos factores, como el

tipo de leucemia, alteraciones genéticas, estado general del paciente y su historial de tratamientos previos.

Esta personalización del tratamiento maximiza las posibilidades de éxito en cada caso.

Diferencias Clave entre Terapias Dirigidas y Tradicionales

Además de los menores efectos secundarios y el enfoque en células cancerosas, existen otras distinciones: Especificidad: La quimioterapia se utiliza como tratamiento estándar para diversas enfermedades hematológicas, mientras que las terapias dirigidas son efectivas en leucemias con mutaciones genéticas específicas.

Duración y esquema del tratamiento: La quimioterapia requiere múltiples ciclos durante períodos prolongados, mientras que la terapia dirigida puede administrarse de forma continua o en períodos específicos.

Fundación PORSALEU: Apoyo Integral

En 2001 se creó la Fundación por la Salud del Paciente con Leucemia o Linfoma (PORSALEU) con el objetivo de ofrecer apoyo integral y gratuito a pacientes del interior del país que padecen leucemia, linfomas u otras enfermedades graves de la sangre, así como a sus familias.

Uno de los principales servicios que brinda es el alojamiento en su hotel solidario, destinado a quienes llegan a Montevideo para recibir tratamiento en el Hospital Maciel.

Este espacio cubre todas las necesidades durante la estadía, permitiendo que pacientes y familiares se concentren en su recuperación sin preocuparse por los costos.

Además, la Fundación proporciona apoyo material y emocional, que incluye acompañamiento durante el tratamiento, asistencia psicológica y otros recursos necesarios.

Compuesta por voluntarios, PORSALEU está organizada bajo un Consejo de Administración que supervisa sus actividades.

La fundación se encuentra en Buenos Aires 454 esq. Misiones (Montevideo).

Para más información, los interesados pueden comunicarse al 2915 4270, vía e-mail a porsaleu@porsaleu.org, o visitar su sitio web.

Fuente: Correo Punta del Este

Imágenes

NUEVAS TERAPIAS ABREN UN ABANICO DE POSIBILIDADES PARA COMBATIR LA LEUCEMIA LINFOCÍTICA CRÓNICA

Nuevas terapias abren un abanico de posibilidades para combatir la leucemia linfocitica cronica

Tags

secundarios, efectos, porsaleu, leucemia, dirigidas, quimioterapia, uruguay, avances, tratamientos, pacientes, tratamiento, terapias

Noticias relacionadas

4.5 * *Hospital Maciel: Un alarmante 77% de los pacientes admitidos en el Cti por siniestros da positivo en cocaína y/o marihuana*

4.0 * *Ozempic: el revolucionario medicamento aprobado por el Msp que transforma el tratamiento de la diabetes y la obesidad*

3.7 * *“El otro Tom”, la cautivante novela de la uruguaya Laura Santullo, ahora cobra vida en la gran pantalla*

4.3 * *La Oms lanza una advertencia sobre el uso de la inteligencia artificial en el ámbito de la salud: ¿una solución efectiva o un riesgo inesperado?*

4.5 * *José Mujica se encuentra hospitalizado en el Casmu debido a su tratamiento oncológico*

4.4 * *Nicolás Maduro convoca un congreso internacional para combatir el fascismo en Venezuela*

3.7 * *La médica de Mujica asegura que no se ha encontrado ningún tumor, aunque advierte sobre su fragilidad a causa de la radioterapia recibida*

4.1 * *Uruguay refuerza su lucha contra la piratería con una nueva legislación innovadora*

4.8 * *Un Viaje Entre San Juan y Mendoza: Un Encuentro de Culturas, Vinos y Paisajes Inigualables*

4.9 * *Incremento de casos de rotavirus en Uruguay: síntomas incluyen diarrea, vómitos, malestar abdominal y fiebre alta*

Categorías

Breves
Cultura
Culturales
Curiosidades
Deportes
destacados
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
locales
Maldonado
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf